

Question écrite du 7 juin 2023 de MM. Amar Madani, Daniel Sormanni et Christian Steiner: «Geneva Street Food Festival de 2023».

Du 17 novembre au 24 décembre 2022, le fameux Jardin anglais s'est transformé en monde féerique pour accueillir le traditionnel marché de Noël.

Lors de cet événement, plusieurs stands ont été montés et certains étaient occupés par des commerçants hors canton.

En 2023, soit du 8 au 18 juin, c'est au tour de la Geneva Street Food Festival de s'installer sur la plaine de Plainpalais.

Ces événements, susceptibles d'apporter une plus-value financière bénéfique à nos commerçants, ont cependant un point négatif à relever.

En effet, le MCG a été approché par un nombre important de commerçants (restaurateurs, traiteurs...), lesquels ont fait part de certaines doléances, car ils n'ont pas été avisés des événements en temps voulu, pour ne pas dire jamais.

Les appels d'offres n'ont – selon leurs dires – pas été envoyés. Et dans certains cas, ce sont même des commerçants d'autres cantons qui se sont installés ou qui vont s'installer sur les stands pour promouvoir leur marchandise.

Mais ne serait-il pas plus intéressant de promouvoir le terroir et d'aider nos citoyens, dans un premier temps, avant de donner la priorité aux autres?

Dès lors, nos questions sont les suivantes.

- Combien de stands étaient présents lors du marché de Noël en 2022?
- Combien de stands étaient occupés par des commerçants hors canton et/ou étrangers lors du marché de Noël 2022?
- Combien de stands seront disponibles lors du Geneva Street Food Festival de 2023?
- Combien de stands seront occupés par des commerçants hors-canton et/ou étrangers lors du Geneva Street Food Festival de 2023?
- Les commerçants se trouvant aux alentours de la plaine de Plainpalais, soit de l'avenue du Mail, de l'avenue Henri-Dunant et du boulevard Georges-Favon, ont-ils été avisés du présent festival et ont-ils soumis des offres ?